



Ab 19. August 2019 kann die Achse Neue Straße nicht mehr in Richtung Autobahn A73 (Fahrtrichtung Westen) mit dem Auto befahren werden.

**Notfallzufahrten zu den
Universitätskliniken sind weiterhin zulässig!**



Warum wird die Verkehrsführung geändert?

Lärm und Schadstoffe belasten die Bewohner*innen des Quartiers Neue Straße. Aus diesem Grund hat der Erlanger Stadtrat ein Verkehrskonzept zur Reduzierung des Durchgangsverkehrs in der Innenstadt beschlossen.

Was sind die Ziele des Verkehrskonzeptes?

Die Straßenachse Pfarrstraße/Neue Straße/Hindenburgstraße soll deutlich vom Durchgangsverkehr entlastet werden, ohne die Essenbacher und Spardorfer Straße deutlich mehr zu belasten. Der Durchgangsverkehr wird künftig auf die Werner-von-Siemens-Straße verlagert. Der Einzelhandel und die Parkplätze in der Innenstadt bleiben auch künftig gut erreichbar.

Was wird genau geändert?

In der Neuen Straße auf Höhe des Maximiliansplatzes gilt nun eine Einbahnstraße. In Richtung Autobahn A73 (Fahrtrichtung Westen) kann die Neue Straße somit fortan nicht mehr von Autos durchfahren werden. Radfahrer und Busse sowie private Notfallfahrten können passieren. Im gesamten Straßenzug gibt es künftig mehr Fahrradständer und Lieferzonen zur besseren Belieferung der ansässigen Geschäfte. Die alternativen Fahrtrouten für Autofahrer sind auf der **Rückseite dieses Faltblatts** abgebildet. **Nach einer zweiwöchigen Baustellenphase in den letzten beiden Augustwochen beginnt der einjährige Probetrieb. Bereits während der Baustellenphase gilt die künftige Verkehrsführung (Einbahnstraße).**

Kontakt

Stadt Erlangen | Referat für Planen und Bauen
Amt für Stadtentwicklung und Stadtplanung | Abteilung Verkehrsplanung

Telefon 09131/86-1366
E-Mail verkehrsplanung@stadt.erlangen.de
Internet www.erlangen.de/verkehrskonzepte | www.vep-erlangen.de

Impressum

Herausgeber Stadt Erlangen | Amt für Stadtentwicklung und Stadtplanung
Martin Grosch, 91051 Erlangen
Druck Gutenberg Druck & Medien GmbH, Schleifweg 1b, 91080 Uttenreuth
Auflage 6000 Stück

Weniger Durchgangsverkehr in der Innenstadt

Einbahnstraße in der Neuen Straße Höhe Maximiliansplatz



Kurz und einfach

Die Menschen in der Innenstadt sollen von Verkehr und Lärm entlastet werden. Beim Maximiliansplatz gibt es deshalb eine Einbahnstraße. Wer Richtung Autobahn A73 fahren will, fährt in Zukunft über die Werner-von-Siemens-Straße. Nur der Rad- und Busverkehr, Rettungsfahrzeuge und private Notfallfahrten zu den Notaufnahmen dürfen hier fahren. Die Innenstadt bleibt gut erreichbar.

